

Hadapi Laga Perempat Final Piala Menpora, Persib akan Boyong 20 Pemain



Realitakyat.com - Pelatih Kepala Persib Bandung Robert Rene Alberts berencana memboyong 20 pemainnya untuk melakoni pertandingan babak delapan besar atau perempat final Piala Menpora 2021.

Untuk posisi penjaga gawang, pelatih asal Belanda itu hanya akan membawa dua kiper. Sebelumnya, pada laga babak penyisihan Piala Menpora, Persib memboyong 23 pemain.

"Kami akan membawa 20 pemain. Kami tahu setelah malam ini akan mengetahui siapa yang akan kami hadapi dari Grup C, lalu kami juga akan mengetahui di mana venue selanjutnya," kata Robert dikutip dari laman resmi klub, Rabu (7/4/2021).

Robert juga menyampaikan perihal latihan pertama sebagai persiapan menuju babak delapan besar nanti.

Menurut dia, Tim Pangeran Biru masih menyisakan satu kali sesi latihan sebelum kembali melakukan perjalanan ke lokasi pertandingan.

"Jadi, hari ini latihan ringan hanya untuk melihat tubuh dan bagaimana reaksinya setelah mendapat vaksin kedua. Jika semua orang dalam keadaan baik, maka besok pagi kami akan mencoba melihat siapa saja yang mungkin bermain di babak selanjutnya," ujar Robert.

Rencananya, Persib akan memulai perjalanannya menuju venue babak delapan besar Piala Menpora, yang akan dimulai pada Jumat, 9 April mendatang.

Saat ini, Maung Bandung, julukan lain Persib, masih menanti keputusan PT. Liga Indonesia Baru (LIB) terkait kepastian lokasi tersebut.

Seperti diketahui, Persib lolos ke babak delapan besar sebagai juara Grup D. Dalam tiga pertandingan babak penyisihan Grup D, Persib mencatatkan tujuh poin dari hasil imbang 1-1 dengan Bali United, serta mengalahkan Persita Tangerang 3-1 dan Persiraja Banda Aceh 2-1.

Persib menjadi juara Grup D, yang kemudian akan diadu pada babak perempat final dengan runner up Grup C dalam laga yang dijadwalkan pada Minggu, 11 April mendatang.

Meski demikian, Persib masih menunggu lawan yang akan mereka hadapi di fase selanjutnya karena babak penyisihan Grup C masih berjalan. (ndi)